

NEWSLETTER

Ausgabe 1 | November 2020

Was steht an?

Liebe Mitglieder vom Förderverein Aufwind und liebe Unterstützer, wir, der Vorstand haben uns vorgenommen, Euch mit diesem Newsletter von nun an aktueller und umfassender über unsere Arbeit auf dem Laufenden zu halten. Wir hoffen ihr habt Freude an den Themen und seid damit noch näher an der Entwicklung des Vereins und der Jugendarbeit in Horrheim und Gündelbach.

Kalender 2021

Der neue AUFWIND Kalender 2021 ist bereits in Produktion und wird bis 21.11. erhältlich sein. Unser Fotograf, Jochen Scharpf hat wieder tolle Fotos aus Horrheim und Umgebung zusammengestellt. Wir freuen uns sehr, wenn er Euch und Ihnen auch gefällt und Sie durch den Kauf die ev. Jugendarbeit in den beiden Gemeinden unterstützen. Zu haben im Gemeindehaus, in der Klosterberg Apotheke, bei Pfenders oder Thalheimers.



Rückblick

Einsetzung und Einsegnung von unserer Jugendreferentin Katharina

Am 13.09.2020 wurde Katharina in den beiden Gottesdiensten in Gündelbach und Horrheim eingesetzt. Christoph Pascher und sie führten ein fröhliches Interview, das gefolgt war von Segensworten von Christoph Pascher und Karsten Thalheimer. Mitschnitt gibt es auf Youtube: viel Spaß damit.



<https://youtu.be/N15NffWZwBQ>

Mitgliederversammlung 2020

Am 13.2020 fand die 12. Mitgliederversammlung unseres Vereins statt. Die Veranstaltung war geprägt von Aufbruchsstimmung durch unsere neue Jugendreferentin und den abwegen von Möglichkeiten die trotz Covid aktuell ausgeschöpft werden können. Karsten Thalheimer wurde als erster Vorsitzender wiedergewählt. Finanziell wurde für 2019 ein Überschuss vermeldet. 2020 wird durch Ausfallen von Veranstaltungen schwieriger. Wir brauchen daher weiter Ihre Hilfe.

Homestory

In dieser Rubrik können Sie die handelnden Akteure des Fördervereins ein wenig besser kennenlernen:

Zu Beginn:

Karsten Thalheimer
Erster Vorsitzender des Fördervereins Aufwind seit Gründung 2009.



- Ehemann und Familienvater von drei Jungs.
- Im Job beim Bosch im Verkauf tätig.
- Bald 30 Jahre Jugendarbeit in verschiedenen Gemeinden
- Joggt, fährt Rad und will endlich wieder Skifahren gehen.

„Die Aufgabe beim Aufwind ist zugleich Freude über das, was im Glauben für die Gemeinden wächst und die Verantwortung, Sorge zu tragen, dass wir die Stelle des Jugendreferenten nachhaltig weiterbetreiben können.“

Gebetsanliegen

- Für die Arbeit von Katharina und allen Ehrenamtlichen in unseren Gemeinden. Für den Verein und seine Entscheidungen.